



Assemblée de la Délégation Pérou-Brésil

ÑAÑA, Pérou - Du 19 au 23 janvier 2026 s'est tenue l'Assemblée de la Délégation Pérou-Brésil des Missionnaires Montfortains, un espace privilégié de rencontre, de discernement et de communion fraternelle, où les confrères ont réfléchi au chemin parcouru, aux défis actuels et aux perspectives d'avenir de la mission en Amérique latine.

L'Assemblée s'est déroulée en présence du Supérieur Général, le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, accompagné de certains membres de l'administration générale : les Pères Jesús CUCHO, Balaswamy KATA et Marco PASINATO. Leur participation témoignait de leur proximité et de leur communion avec la Délégation, et offrait l'occasion de partager leurs préoccupations, leurs défis et leurs réflexions concernant la vie et la mission de la congrégation dans la région. Dans leurs interventions, ils ont souligné l'importance du discernement communautaire, de la formation, de la fidélité au charisme montfortain et la nécessité de renforcer la collaboration entre les entités latino-américaines.

L'assemblée s'est déroulée dans un climat d'écoute, de dialogue et de prière, constamment inspirée par la Parole de Dieu, rappelant aux participants que les décisions les plus fructueuses

émanent de communautés ferventes, appelées à vivre dans l'unité, la docilité à l'Esprit Saint et une recherche sincère de la volonté de Dieu, loin de toute ambition personnelle.

L'un des moments forts de l'assemblée a été le discernement et la nomination de la nouvelle administration de la Délégation Pérou-Brésil. À l'issue d'un processus de consultation, de vote et de dialogue responsable, le 22 janvier 2026, le Père Guilherme BRANDÃO a été nommé supérieur délégué pour un mandat de trois ans. Les Pères Giovanni BIGONI, Jesu Dos RAYAPPAN, Luis SALVADOR ÁVILA et Henry ESPINOZA ont été nommés conseillers. La nouvelle équipe a exprimé sa volonté de servir, reconnaissant l'importance de la mission qui lui est confiée et soulignant la nécessité de cheminer ensemble.

Tout au long de l'assemblée, divers sujets pertinents ont été abordés, notamment la formation initiale et continue, l'accompagnement des laïcs, la promotion des vocations, la mission pastorale, la vie communautaire et l'administration. Une attention particulière a été portée au travail des commissions et aux préparatifs de la VIIIe Rencontre latino-américaine sur la spiritualité montfortaine, témoignant de l'engagement à approfondir l'expérience de la consécration à Jésus par Marie dans le contexte latino-américain.

L'assemblée s'est conclue par la célébration de l'Eucharistie pour l'installation de la nouvelle administration, dans un climat de gratitude et d'espérance. Ce moment a marqué le tournant du chemin parcouru et exprimé le désir de poursuivre l'édification d'une Délégation animée par la fraternité, la coresponsabilité et une mission partagée, confiant l'avenir à la sollicitude maternelle de la Vierge Marie et à l'action du Saint-Esprit.

Janier Omar GARCIA, scolastique SMM